



**Kantonsschule Büelrain
Winterthur**

In grosser Trauer müssen wir von unserem ehemaligen Kollegen

Lutz Ibscher

Prof., dipl. nat.

Abschied nehmen. Er ist am 28. März in seinem 85. Altersjahr gestorben.

Lutz Ibscher unterrichtete von 1969 bis 2001 an der Kantonsschule Büelrain Biologie. Seine Liebe zur Natur baute er engagiert in die Lektionen ein. Generationen von Schülerinnen und Schülern profitierten von seinem anspruchsvollen Unterricht.

Wir sind Lutz Ibscher dankbar für alles, was er für unsere Schule getan hat.

Für das Kollegium, die Schulleitung und die Schülerschaft:

Martin Bietenhader, Rektor Kantonsschule Büelrain Winterthur

Allfällige Trauerspenden möge man an die Stiftung PanEco, Berg am Irchel, richten. paneco.ch